



ACTO DE PRESENTACION DE LA LIGA ESCUELAS

Miércoles, 19 de Marzo de 2014 21:33

Compartimos foto de [FabasketAragon](#) de nuestra Escuela recogiendo su balón Ibercaja

.

El jueves, 13 de marzo, en el Salón Aragón del Edificio Central de IBERCAJA , se celebró el acto de presentación de la Liga de Escuelas. Nuestros peques formaron parte de los cerca de 700 niños y niñas que recibieron balones en esta inauguración. Pinchad en la foto para acceder al artículo de la web de la FAB. En el mismo podréis encontrar el álbum de fotos del evento